

Bulletin d'information n°17 – 2017/2018

CONFÉRENCE

INVITATION

Chères consœurs,
Chers confrères,

La Conférence du Jeune Barreau a l'honneur de vous inviter à une conférence portant sur le thème :

**L'accès au dossier sous toutes ses facettes
Les défis et les atouts que présente l'accès au dossier en droit administratif et pénal ainsi que la
communication de pièces en droit civil**

Les orateurs de la matinée seront **Monsieur Francis DELAPORTE**, Président de la Cour d'Appel administrative, **Monsieur John PETRY**, Premier avocat général, et **Monsieur Thierry HOSCHEIT**, Premier Vice-président du Tribunal d'arrondissement et Président de l'ALIA.

Les orateurs nous entretiendront sur les défis que pose l'accès au dossier administratif, au dossier répressif ou à la communication volontaire, voire forcée de pièces, dans leurs matières respectives.

La conférence aura lieu le :

Vendredi, 8 juin 2018 à 10h15 heures

dans la « Salle de Formation », située au 1^{er} étage du Bâtiment Commun (BC) dans l'enceinte de la Cité Judiciaire, Plateau du St. Esprit, L-2090 Luxembourg.

La conférence sera suivie d'une séance de questions / réponses. Cette conférence n'est pas limitée aux membres de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg - tous les membres du Barreau, les magistrats et tous les juristes intéressés par la thématique sont cordialement invités à y assister !

L'inscription se fait jusqu'au 6 juin 2018 via le formulaire en ligne sur le site Internet de la Conférence du Jeune Barreau :

<http://www.cjbl.lu/fr/programme/evenements-a-venir/conference-l-acces-au-dossier-sous-toutes-ses-facettes>

Les personnes inscrites ayant un empêchement sont invitées à se désinscrire le plus tôt possible via le même formulaire. Merci par avance de votre diligence à cet égard. Sauf réponse contraire, les inscriptions sont présumées acceptées.

Nous remercions vivement les responsables de la Cour Supérieure de Justice de mettre gracieusement son auditoire à notre disposition.

Pour la Conférence du Jeune Barreau.

Bien confraternellement,

Cédric BELLWALD
Président